



Schritt-für-Schritt Anleitung

Schritt 1:

Die neue E-Mail Adresse bekommen Sie in der „MyZone

Hier kommen Sie zur MyZone: www.myzone.at

Schritt 2:

Melden Sie sich in der MyZone an.

Tipp: Verwenden Sie dazu als Benutzername Ihre bisherige E-Mail Adresse – zum Beispiel max.mustermann@tele2.at. Als Kennwort funktioniert hier auch Ihr Webmail Passwort.

The screenshot shows the MyZone login interface. At the top left is the '3 MyZone' logo, and at the top right is a link for 'Impressum'. Below the header, a welcome message reads: 'Herzlich Willkommen in MyZone! Die MyZone ist ein exklusives Service zur Verwaltung Ihrer Services. Sie können Neukonfigurationen und Änderungen vornehmen, Statistiken und Online Zeiten abrufen, E-Mail Adressen und Weiterleitungsadressen eintragen und vieles mehr.' The login form contains two input fields: 'Benutzername' with the value 'sabine.musterfrau@tele2.at' and 'Kennwort' with masked characters '*****'. An 'Anmelden' button is positioned below the password field.

Schritt 3:

Klicken Sie auf „Migrieren“ (neben Ihrer E-Mail Adresse) – und es geht los!

The screenshot displays the MyZone account management page. The top navigation bar includes 'Home', 'Kontakt', 'Impressum', 'Webmail', and 'Logout'. The user's name 'Sabine Musterfrau' and login 'sabine.musterfrau@tele2.at' are shown. A prominent orange box contains the following text: 'Holen Sie sich jetzt Ihre neue E-Mail Adresse von Drei! Aufgrund des Firmenzusammenschlusses von Tele2 und Drei darf die österreichische Tele2-Domain (@tele2.at) ab 31. Oktober 2018 nicht mehr genutzt werden. Das bedeutet, dass Sie E-Mails auf Ihre tele2.at Adresse noch empfangen, aber keine mehr versenden können. Steigen Sie in wenigen Schritten auf die neue Drei Box um und sichern Sie sich möglichst rasch Ihre neue Wunschadresse! Das bekommen Sie kostenlos mit der Drei Box.' Below this, a list of benefits is provided: '• Individuelle Auswahl einer neuen E-Mail Adresse mit @drei.at', '• Alle Ihre E-Mails und Kontakte werden auf Ihre neue Drei Box übertragen', '• Mit 1GB steht Ihnen ein viel größerer Speicherplatz zur Verfügung', and '• Keine Sorge: Sie können weiterhin E-Mails an Ihre Tele2 Adresse empfangen: Diese werden automatisch an Ihre neue @drei.at Adresse weitergeleitet – Sie verifizieren keine E-Mails!'. At the bottom, the 'My Internet Account' section shows 'e-Mail Service' with a 'Migrieren' button next to the email address 'sabine.musterfrau@tele2.at'. The 'Webpace' section shows '0 MB'.



Achtung: Wenn Sie mehrere E-Mail Adressen bei tele2.at haben, müssen Sie jede Adresse einzeln migrieren. Dazu melden Sie sich (Schritt 2) mit jeder E-Mail Adresse einzeln an.

Schritt 4:

Füllen Sie das Formular aus:

- Wählen Sie Ihre neue drei.at Adresse und Ihr neues Passwort aus.
- Geben Sie bitte Ihre Handynummer an (im Format 436xxx) und klicken Sie auf „TAN-SMS anfordern“.
- Wir senden Ihnen den TAN per SMS an diese Handynummer. Bitte tragen Sie den TAN ins letzte Feld ein.

Dann klicken Sie auf „Migrieren abschließen“.



MyZone

[Home](#)

[Kontakt](#)

[Impressum](#)

[Webmail](#)

Sabine Musterfrau
Login: sabine.musterfrau@tele2.at

> [My Internet Account](#)

> [Kennwort ändern](#)

Migration Ihrer E-Mail Adresse

Nach dem Umstieg ist Ihre E-Mail Zugangsseite die Drei Box. Daher ist kein E-Mail Zugang über Tele2 MyZone möglich, jedoch werden empfangene E-Mails an Ihre alte Adresse automatisch weitergeleitet

*Pflichtfelder

E-Mail Adresse wählen *

@drei.at

Neues Passwort *

Neues Passwort wiederholen *

Bitte geben Sie Ihre Rufnummer an, damit Sie gegebenenfalls Ihr Passwort mittels Code per SMS neu setzen und die E-Mail Benachrichtigungsfunktion per SMS einstellen können.

Mobilfunknummer für Passwort-Reset

Gültiges Format: 436xxxxxxxxx

TAN-SMS anfordern

Freischaltcode / TAN

Migration abschließen

Jetzt werden im Hintergrund Ihre E-Mails und Kontakte übertragen und die neue E-Mail Adresse angelegt. Das dauert je nach Größe Ihrer Mailbox einige Minuten (bis zu max. 30 Minuten). Nach erfolgreicher Migration kommt ein Bestätigungs-Text:



The screenshot shows the MyZone user interface. At the top left is the '3 MyZone' logo. Navigation links for 'Home', 'Kontakt', 'Impressum', and 'Webmail' are in the top right. The user's name 'Sabine Musterfrau' and login 'sabine.musterfrau@tele2.at' are displayed. Below this are links for '> My Internet Account' and '> Kennwort ändern'. The main heading reads 'Die Migration Ihrer E-Mail Adresse war erfolgreich.' The text below states that the new email address 'sabine.musterfrau@drei.at' is available and content has been transferred. It provides the URL for the Drei Box and instructions on where to find settings for other programs. A 'Bitte zu beachten:' section notes that emails to the old tele2.at address will be forwarded until April 30, 2019. A large black button at the bottom is labeled 'Zur DreiBox'.

Geschafft! Sie haben jetzt eine neue E-Mail Adresse und Ihre alten E-Mails wurden übertragen.

Wo finde ich jetzt meine E-Mails?

Nach Übertragung Ihrer alten E-Mails (das kann bis zu 30 Minuten dauern) können Sie sich über die Kundenzone in Ihre neue Mailbox, die Drei Box, einloggen. Dort finden Sie alle übertragenen E-Mails.

So kommen Sie zu Ihrer Drei Box:

- Entweder auf www.drei.at/drei-box
- Oder auf www.drei.at über die Navigation rechts oben:





Jetzt melden Sie sich einfach mit der neuen „@drei.at“ Mailadresse und dem selbst festgelegten Passwort an:

Hallo!

Anmelden zur Drei Box

Ich lese meine E-Mails immer am PC, was muss ich da noch einstellen?

Um Ihre Mails weiterhin bequem in einem E-Mail Programm am PC abrufen zu können, benötigen Sie die korrekten Servereinstellungen. Bitte ändern Sie diese gegebenenfalls ab:

- **Posteingang:**
 - Art des Kontos: IMAP-Konto
 - Benutzername: max.mustermann@drei.at (Ihre E-Mail Adresse bei Drei)
 - Passwort: Ihr selbstgewähltes E-Mail Passwort
 - IMAP-Server: imaps.drei.at (Hostname für eintreffende E-Mails)
 - Sicherheitstyp: SSL
 - Port: 993
 - IMAP-Pfad-Präfix: leer lassen
- **Postausgang:**
 - SMTP-Server: smtp.drei.at (Server für ausgehende E-Mails)
 - Benutzername: max.mustermann@drei.at (Ihre E-Mail Adresse bei Drei)
 - Passwort: Ihr selbstgewähltes E-Mail Passwort
 - Sicherheitstyp: SSL
 - Port: 465
 - oder Port 587 bei TLS

Wenn Sie Ihre E-Mails nicht über Webmail, sondern ein anderes E-Mail Programm abrufen, dann löschen Sie dort bitte nicht Ihr altes tele2.at Postfach. Gespeicherte E-Mails außerhalb von Webmail können aus technischen Gründen nicht übernommen werden.

Hier finden Sie die genauen Schritt-für-Schritt Anleitungen für Outlook, Thunderbird, Mac OS, Windows 10 und Android: <https://www.drei.at/de/info/support/handyeinstellungen/>